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Charmante bastide de 6 chambres avec vues panoramiques au
Bar-sur-Loup Nichée dans les collines, juste en dessous du village
pittoresque du Bar-sur-Loup, cette belle bastide de 6 chambres est le
refuge idéal pour des vacances paisibles et luxueuses. Offrant une vue
imprenable sur la vallée, cette spacieuse villa allie charme traditionnel et
confort moderne. Elle est idéale pour les familles nombreuses ou les
groupes d'amis. La maison est répartie sur trois niveaux : Premier étage
: Deux chambres élégantes, chacune avec sa propre salle de bains.

Rez-de-chaussée : Une chambre lumineuse et ...

Charming 6-Bedroom Bastide with Panoramic Views in Le Bar-sur-LoupNestled in
the hills just below the picturesque village of Le Bar-sur-Loup, this beautiful
6-bedroom bastide offers the perfect retreat for a peaceful and luxurious holiday.
With sweeping views across the valley, this spacious villa blends traditional charm
with modern comfort—ideal for extended families or groups of friends.The home is
spread over three levels:First Floor: Two elegant bedrooms, each with its own en
suite bathroom.Ground Floor: A bright and welcoming bedroom with en suite. A
stylish, modern kitchen that leads ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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